
Comissão Inter-Setorial Saúde do Trabalhador 

Data: 28/10/2010 

Coordenador: Luciano Zanetti 

Relator: Lucas                         Relator Adjunto: Nilson Hideki Nishida 

- Encaminhamento Vanderli: Seguir a pauta definida na ultima reunião. 

Justificativa – Sindsaude estava em eleição.  

Arruda solicitou arrumar a ata 06_10_2010. Lucas justificou a ausência por 

motivo de saúde.  

Leitura da Ata 

Informes: 

- Sindsaude: Vanderli: Sobre o curso de controle social de Saúde do 

Trabalhador, foi começado no final de gestão, teria duas vagas 

remanescentes. Deve virar um assunto permanente na CIST para verificar 

como o curso está. 

-SINDSAUDE: Amauri: LACEN Guatupê: Houve um principio de incêndio em um 

dos laboratórios devido à falta de manutenção deste.   

Arruda: Proposta de pauta para o final da reunião. 

-Celeste-CEST: Semana que será realizado avaliação dos CERETS, que trazido 

na próxima reunião. 25 a 27/11/2010 Jornada Paranaense de Saúde 

Ocupacional  

-Irene: Aconteceu na terça a vídeo conferência sobre a seguridade mundial 

social (1 a 5/12/2010), o Paraná vai com três pessoas.  Pauta na próxima 

reunião da CIST para discutir esses assuntos. 

Fundação Estatal de Direito Privado – Projeto de Lei aprovado ontem em 

Curitiba. Convida para reunião 03/11/2010 4 feira reunião extraordinária no 

FOPS sobre deliberação desse assunto. Marachel Deodoro, 314 8 andar 

Encaminhamento Vanderli colocar ponto de pauta na Reunião do CES. 

-Sindiprevs:  Lei  12317 – Duração do trabalho Assistente Social de 30 horas.  

Comissão deve receber essas denuncias ao desrespeito dessa lei pelos 

gestores municipais, estaduais e federais. Confederação Nacional de Saúde 

com Medida Cautelar contra essa Lei. 

- Evelin: Problemas no Hospital Regional de Ponta Grossa.  



- Jonas: Ano 2011 – Conferências Municipal, Estadual e Nacional. Fazer 

participar em todas as esferas. 

1. Avaliação dos Encontros da Saúde do Trabalhador 

Irene: Não houve discussão político-partidária.   

Jonas: Ciclo objetivo nós conseguimos alcançar, a Saúde do Trabalhador 

deve ser preocupação de todos os conselheiros. Alguns debates tiveram mais 

presença de funcionários do que centrais sindicais. Este ciclo deve ser (feed 

back) referencia para um segundo ciclo. 

Ademar: A lei foi homologada, dia 31 de dezembro deve apresentar a cartilha 

para AOT, eles deverão cumprir pela pressão internacional. Divulgação desses 

eventos pela importância pela Saúde do Trabalhador.  Trabalho decente deve 

cumprir até 2015. 

Vanderli: O Ciclo Debates não deveria ser feito no período eleitoral. Fortalecer 

a CIST – o fortalecimento da CIST, aproximar as entidades das propostas, Plano 

Nacional e Estadual. 

Sirlene: Londrina foi muito bom, o recado foi dado. Estamos articulados, 

quantas cist tem no estado. (Ponto de pauta para próxima reunião - Pré-

conferência)  

Eliseu: Agradeceu a CIST ter encampado esse ciclo, envolvimento. As centrais 

dependendo da região têm mais facilidade em chamar as pessoas, satisfeito 

em que tem um envolvimento maior da CIST locais.  

Paulo: Interessante assinou os documentos no final do mandato, que não vão 

ser eles que vão cumprir nenhum mérito por ser o final da gestão. Pericias 

Médicas não há uma intervenção dos conselhos, pela diminuição dos 

conselhos.  Governo Federal criou o SIASS – grupo de trabalho para tratar 

sobre a saúde do trabalhador federal. 

Jonas: Sobre a AOT, a importância desse documento, que esses ciclos sejam o 

começo desse movimento, que seja um exemplo para avançar nesse inicio de 

luta. 

Zanetti: Foram muito positivos esses encontros, que teve as uniões das centrais 

sindicais. Fazer pressão e ter foco para conseguir as coisas.  

Celeste: Agradeceu a presença da Irene e Jonas. O material não deu para 

organizar a tempo, que deve aproveitar a oportunidade. Houve avanços na 

mobilização dos trabalhadores. A semente está plantada. Os gastos serão 

trazidos na reunião de novembro. 



Alaerte: Gostei muito, aprendi muito. Os colegas que participaram não sabiam 

o que eram o SUS, temos que investir o dinheiro na Suade do trabalhador, 

principalmente sobre o SUS. 

 Irene: Relatório será disponibilizado na pagina ou será enviado por email 

Propostas de encaminhamentos: Sugere ver na próxima reunião verificasse os 

encaminhamentos. 

Jonas: Juntar os relatórios dos encontros para a próxima reunião. 

2. Curso de Capacitação Controle Social 

-Tem uma vaga para Curitiba.  

-Vanderli: Incentivar a criação das CIST municipais e dar assessoramento a 

estas.  

-Sirlene: Oficina de trabalho para discutir a capacitação, com planejamento. 

 

-Manuela: Acompanhar o curso que estão acontecendo, oficina sobre a 

política, precisa verificar a metodologia da reunião, para poder avançar na 

comissão. 

Celeste: A proposta de pauta deve vir com o nome da pessoa para discorrer 

sobre o assunto para embasar a discussão. 

O pessoal de Apucarana apresentar sobre como estão fazendo lá. 

Irene: Otimizar os assuntos. 

Proposta: Paulo: 

 

Oficina: dezembro. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


